

# 12月あかぐみだより

～ 2学期 いっぱい遊んだよ ～

就学前教育カリキュラム<知・徳・体>

知…言語、思考、創造

徳…人と関わる力、規範意識、生命の尊重

体…運動、基本的な生活習慣、健康・安全、食育

※吹き出しを知・徳・体の色に合わせています

入園式がつい先日のように思いますが、あっという間に12月になりました。園生活の中でできることができることが増え、毎日、遊びを楽しんでいる子どもたち😊「やってみたい！」「もう一回、頑張る！」とチャレンジする姿、「〇〇ちゃんすごい！」と友達のことを認めたり応援したりする姿がよく見られ、嬉しく思います。かわいい子どもの姿と一緒に2学期と育ち（知・徳・体）を振り返りたいと思います。

皆で食べるとおいしいね



きれいに片付けたよ



歯みがき上手になったよ



毎日、歯みがきを頑張っています！



幼稚園 HP

苦手な野菜も頑張って食べられるようになりました



いっぱい体を動かして遊んだよ



頑張って！



体を動かして挑戦しています

体を動かす気持ち良さ・友達と一緒に遊ぶ楽しさを感じた運動会



上がったよ

つくるの楽しい



ケーキおいしいよ

リレー楽しい

かいたりつくったりすることを楽しんだ作品展



懇談会でも少しお話をしましたが、友達の関わりが増え、友だちと一緒に遊びを楽しんでいます。でも、まだまだ言葉で伝えることが難しいこの時期。言葉を知っている（=聞いたことがある）けれど、言葉の意味を知っているわけではないことが多いです。言葉を獲得するこの時期に正しい意味や使い方を伝えたいなと思っています。先日、子どもたちにふわふわ言葉（相手の心が元気になったり、嬉しくなったりする言葉）ちくちく言葉（相手の心が痛くなったり、悲しくなったりする言葉）の話をしました。つい、きつい言い方をしてしまうことは、誰でも経験があると思います。そんな時、言い方をふわふわ言葉に変えてみる。人生の中で大切なスキルになると思います。相手の気持ちを考えるだけでなく、自己肯定感も高まります。是非、どんなふわふわ言葉、ちくちく言葉があるか考えてみてください。

つくった宝物の話を伝えることも楽しみました。保護者の皆様も子どもに寄り添って話を聞いてくださいありがとうございました。

大きな行事があった2学期を過ごし、子どもたちは、心も身体も大きくなり、友達の存在を大切に感じようになりました。保護者の皆様に、温かく見守っていただき、ご協力いただきおかけで、無事に2学期を終えることができました。ありがとうございました。3学期も子どもたちと楽しく過ごしたいと思います。どうぞ、よいお年をお迎えください！

ふわふわ言葉	大丈夫（　　）（　　）など
ちくちく言葉	うるさい！（　　）（　　）など